

PELITA

TPS 26 Kelurahan Pangeranan, Bangkalan : Suasana Pemungutan Suara Seperti Pesta Pernikahan

AHSAN - BANGKALAN.PELITA.WEB.ID

Feb 14, 2024 - 10:26



Lurah Pangeranan, Agus Yofa Deni S, SE saat meninjau TPS 26 di Jalan KH. Mohammad Toha Gang I/19, Kampung Jengkebuen, Kelurahan Pangeranan, Kecamatan Kota Bangkalan

BANGKALAN, - Di tengah pesta demokrasi pemilu yang serentak dilaksanakan pada Rabu (14/02/2024), TPS 26 di Kelurahan Pangeranan, Kabupaten Bangkalan, menjadi sorotan karena suasana yang tak lazim. Dari dekorasi hingga gaya petugasnya, TPS ini memukau warga dengan nuansa pernikahan yang megah.



Suasana pemilu di TPS 26 Kelurahan Pangeranan Kecamatan Bangkalan

Saat memasuki TPS 26, warga disambut oleh dekorasi kayu ukiran estetik yang menghiasi dinding, serta tiga bilik suara yang dihias layaknya pelaminan pengantin. Uniknya, suasana pesta pernikahan ini juga disertai dengan petugas TPS yang mengenakan pakaian batik dengan motif sama yang menambah kemeriahan suasana.

Salah satu pemilih pemula, Vinda, mengungkapkan kesan positifnya, "TPS nya bagus karena di model pesta pernikahan, berbeda dengan TPS lainnya yang Cuma biasa-biasa saja." Keberadaan dekorasi dan gaya petugas yang berbeda ini menghadirkan sensasi baru bagi warga yang datang mencoblos.

Namun, tak hanya TPS 26 yang menjadi pusat perhatian. TPS 13 di Kelurahan Pangeranan juga menarik perhatian meskipun tanpa dekorasi mewah. Petugas di TPS ini memilih mengenakan pakaian adat Madura untuk menarik minat pemilih dan meningkatkan antusiasme dalam menggunakan hak pilihnya.

Lurah Pangeranan, Agus Yofa Deni S, SE, menjelaskan, "Kendala yang dihadapi adalah kekurangan surat suara tingkat provinsi di TPS 26 dan kekurangan C1 plano di TPS 14. Namun, kami berkoordinasi dengan ketua PPS lainnya untuk mengatasi masalah ini." Dia juga menegaskan harapannya agar pemilu berjalan lancar, berkat kerjasama antara TNI-POLRI, ASN, dan seluruh pihak terkait.

Dengan inovasi dan kerjasama yang terjalin, diharapkan Pemilu 2024 berjalan sukses dan memberikan dampak positif bagi demokrasi di Bangkalan. (San)